



1号

小中一貫だより

上山中校区（天妃小・開南小・上山中）小中一貫教育は今年で4年目、第2ステージへと入りました。今年度は「パンフレット」や「小中一貫だより」を通して上山中校区・小中一貫教育について、一人でも多くの方々に知っていただきたく、隔月で情報を発信していきたいと思っております。

今年度は、5月16日水曜日に3校の教職員が一同に会し「第1回小中合同研修会」が行われました。最初に全体会で、昨年度の成果と課題を共有した後、今年度の方向性を確認しました。更に、那覇市教育委員会・小中一貫教育推進グループから川端修グループ長をお招きし、指導助言をいただきました。その後、各部会に分かれて、今年度の具体的な取り組み内容の確認を行っています。

平成27年度から平成29年度の3年間においては、人との関わり合いを通じた「知徳体」の視点で「学習部会」「生徒指導部会」「学級経営部会」の部会において取り組みを進めてきました。今年度からは、各学校の特色や課題を見据えた取り組みに移行していくことになり「自ら学び、共に考え、未来を創造する児童生徒の育成」をグループテーマに掲げ、部会も「学習部会」「生徒指導・教育相談部会」「特別支援教育部会」に改め、取り組みをスタートしています。

今年度の上山中校区小中一貫教育の取り組みが、充実したものとなりますよう、ご協力のほど、宜しくお願い致します。

第1回 合同研修会の様子



特別支援教育部会

部長は開南小の山城公美先生。



学習部会

部長は天妃小の渡口多恵子先生。



生徒指導・教育相談部会

部長は上山中の仲宗根雅美先生。



全体会の後の部会での様子。



3校の管理職の先生方の紹介。



3校あわせて74名の先生方。

6月の主な予定

6月の小中一貫教育は、**6月15日（金）**に天妃小学校で（道徳・特活・英語）、**6月27日（水）**に開南小学校で（道徳・特活・算数）の『小中合同授業研究会』が行われます。3校の先生方が、互いに授業を参観し合い、授業改善に向けた研究会を行います。



今年度も小中連携し、児童生徒のより良い育成を目指して一緒に頑張っていきましょう。2か月に1回のペースで「小中一貫教育だより」を発行する予定です。ぜひご愛読下さい。